



STADT NEUSS

RITA SÜSSMUTH

LEBT SEIT ÜBER 50 JAHREN IN DER STADT NEUSS UND GEHÖRT SEIT DEN 1980ER-JAHREN ZU DEN PROFILIERTESTEN DEUTSCHEN WISSENSCHAFTLERINNEN UND POLITIKERINNEN. SIE WAR LEHRSTUHLINHABERIN FÜR ERZIEHUNGSWISSENSCHAFTEN, DIREKTORIN DES FORSCHUNGSINSTITUTS „FRAU UND GESELLSCHAFT“ UND BUNDESMINISTERIN FÜR JUGEND, FAMILIE, FRAUEN UND GESUNDHEIT. MIT DEM EINTRITT IN DIE POLITIK GELANG ES PROF. DR. RITA SÜSSMUTH, WICHTIGE GESELLSCHAFTLICH NOTWENDIGE VERÄNDERUNGEN DURCHZUSETZEN. VON 1988 BIS 1998 BEKLEIDETE DIE NEUSSER BÜRGERIN ALS PRÄSIDENTIN DES DEUTSCHEN BUNDESTAGES DAS ZWEITHÖCHSTE DEUTSCHE STAATSAMT.

RITA SÜSSMUTH

HAT MIT IHREM GROßEN EINSATZ FÜR DIE RECHTE VON FRAUEN UND FAMILIEN SOWIE MIT DER VON IHR INITIIERTEN GRÜNDUNG DER NATIONALEN AIDS-STIFTUNG VIEL IN DER DEUTSCHEN GESELLSCHAFT BEWEGT. ÜBERDIES HAT SIE SICH IN DEN ZUKUNFTSFRAGEN DER MIGRATION, EINWANDERUNGSPOLITIK UND INTEGRATION MIT GROßER KENNTNIS UND PERSÖNLICHER ÜBERZEUGUNG ENGAGIERT. ALS PRÄSIDENTIN DES DEUTSCHEN VOLKSHOCHSCHULVERBANDES, DESSEN EHRENPRÄSIDENTIN SIE IST, HAT PROF. DR. SÜSSMUTH DABEI GERADE IN DER STADT NEUSS DAS THEMA „VIELFALT UND ZUSAMMENHALT“ STETIG INS ÖFFENTLICHE BEWUSSTSEIN GETRAGEN.

ÜBER PARTEIGRENZEN HINWEG WERTSCHÄTZEN DIE MENSCHEN IN NEUSS UND WEIT DARÜBER HINAUS PROF. DR. RITA SÜSSMUTH DAFÜR, DASS SIE IN IHREM WIRKEN AM HUMANISTISCHEN UND SOLIDARISCHEN WERTEGERÜST AUCH GEGEN POLITISCHE WIDERSTÄNDE STETS FESTGEHALTEN HAT. IHRE POLITISCHEN ÜBERZEUGUNGEN SIND GEPRÄGT VON DER CHRISTLICHEN SOZIALLEHRE UND EINEM GRUNDVERTRAUEN IN DIE LERN- UND VERANTWORTUNGSFÄHIGKEIT DES MENSCHEN.

DER RAT
DER STADT NEUSS
VERLEIHT

FRAU PROF. DR.

RITA
SÜSSMUTH

DAS
RECHT DER EHRENBÜRGERIN

FÜR IHREN JAHRZEHNTELANGEN NACHHALTIGEN EINSATZ
FÜR GLEICHBERECHTIGUNG UND VIELFALT
IN UNSERER GESELLSCHAFT –
IN STADT UND STAAT

NEUSS, 16. DEZEMBER 2022

REINER BREUER
BÜRGERMEISTER